
Sesión de preguntas y respuestas #19, 2025

por Wes Penre, 5 de junio de 2025

Traducción de Adela Kaufmann.

Bienvenidos y gracias por tus preguntas! Por favor, envía más a wespenre2@gmail.com, incluyendo "Preguntas y respuestas" en la línea de asunto, para que no perderme tu correo electrónico.

Por favor, mantén tus preguntas lo más breves posible. Recibo demasiados correos electrónicos largos y me he dado cuenta de que dudo en incluir algunos de ellos porque no tengo tiempo para condensarlos. Por favor, haz que tu respuesta sea lo más breve posible. Entiendo que a veces, ser breve no es una opción para transmitir tu mensaje. Hacer lo mejor que puedas es suficiente.

Para explorar cualquiera de mis libros, visite Amazon.com, donde puede encontrar una colección de todos mis títulos. Los libros ahora son traducidos al español, alemán, ruso y estonio por diferentes editoriales, incluida Amazon.

Para obtener más detalles, sigue este enlace: <https://wespenrevideos.com/2024/08/28/wes-penre-books-published-in-multiple-languages/>.

Las traducciones al alemán también están disponibles en Amazon.de, lo que puede ayudarte a ahorrar en gastos de envío si estás en Alemania. Esto se actualizará una vez que se publique un libro recién traducido en cualquier lugar.

Tenga en cuenta: Si las preguntas que envía se omiten, generalmente se debe a dos razones: no había espacio para incluir todas las preguntas esa semana, así que esté atento a una de las siguientes preguntas y respuestas. Alternativamente, y por alguna razón, la(s) pregunta(s) no encajaba(n) en el sello distintivo de una sesión de preguntas y respuestas, tal vez demasiado amplia o compleja para responder en este formato. Nunca es porque piense que una pregunta es "estúpida".

Desafortunadamente, no tengo tiempo para ver los videos que la gente a veces me envía como parte de la pregunta. En su lugar, tome la parte del video que se relaciona con la pregunta y escríbala en la pregunta. Además, absténgase de enviar sitios web o archivos PDF largos que no tenga tiempo de leer. Cuando recibo estos archivos adjuntos y enlaces, debo ignorar automáticamente estas preguntas a menos que pueda comentarlas sin tener que atender a los archivos adjuntos.



Pregunta #1: Mencionaste en una sesión de preguntas y respuestas que los Arcontes son seres físicos. ¿Están encarnados en la Tierra ahora? ¿Dónde residen? ¿Y cómo se relaciona eso con los 7 cielos cuando se supone que cada Arconte reside sobre un cielo? ¿Son capaces de cambiar fácilmente entre seres físicos y no físicos? ¿Cómo absorben el loosh si son físicos? Agradezco cualquier luz sobre lo anterior.

Comentario: Sí, son seres físicos. Todos ellos nacieron en el universo físico, no en el universo espiritual, el Pleroma, como somos los humanos. Ellos son de la materia, y nosotros somos del Espíritu. El Dios de los Kenoma (los Siete Cielos inferiores) es Yaldabaoth. Por lo tanto, aquellos que oran a Dios, independientemente de la religión, realmente están orando a Dios, pero es el Dios falso, el Dios del Kenoma, los Siete Cielos. El Dios de los Kenoma recibió algo de Espíritu de Pistis Sophia (el aspecto superior de la Reina de Orión), pero no es "suyo". Sigue siendo el Espíritu de Pistis, y su acceso al Espíritu es muy limitado. Solía pensar que Anu en la antigua Mesopotamia y Khan En.lil en el WPP eran sinónimos, pero me equivoqué. Revelé completamente quién es Khan En.lil en el nuevo libro, "[La naturaleza del multiverso](#)", que acaba de salir a la venta en Amazon. No puede haber más dudas al respecto, ya que he aportado pruebas. En.ki tampoco es el "Dios" de los Siete Cielos, es Yaldabaoth. En.ki fue el primogénito de Yaldabaoth (o, más exactamente, su primera emanación. Ver "Batallas entre la sombra y la luz" y "La naturaleza del Multiverso" para más información).



Wes Penre Producciones

Hay Arcontes encarnados en la Tierra en este momento, como Marduk y Ereškigal, pero es más que probable que también haya otros. Desde algún lugar durante la Segunda Atlántida, ha habido Arcontes encarnados en la Tierra en cuerpos humanos.

Al igual que los humanos podemos hacer con suficiente entrenamiento, los Arcontes pueden "dividir" sus Fuegos y estar en más de un lugar simultáneamente. Esto funciona ya que el tiempo es, en última instancia, irrelevante. Por lo tanto, pueden estar en sus cuerpos cyborg de IA simultáneamente mientras también son no físicos y están encarnados en la Tierra. Todos tenemos esa capacidad, que será más evidente después de que salgamos de la Matrix [a través de un agujero en la Rejilla](#). Muchas personas experimentan esta división hasta cierto punto a diario, y el fenómeno es más pronunciado a través del viaje astral y la visión remota.

A cada uno de los 12 Arcontes principales se les asignó una vez cuerpos celestes por Yaldabaoth, que se convirtió en su morada. Estos cuerpos celestes también se llaman Cielos. Hay 12 en total, pero solo siete nos pertenecen a nosotros, los humanos. Estos siete cielos son lo que llamamos "el Programa de Ascensión de En.ki", aunque creo que es más exacto llamarlo el Programa de Ascensión de Yaldabaoth, ya que él es "Dios". Esto, y mucho más, se discute en mis libros. La mayoría de nosotros hemos escuchado la expresión: "Estoy en el Séptimo Cielo", cuando nos sentimos eufóricos.

Los Arcontes absorben loosh de la misma manera que los humanos absorben loosh agotándose unos a otros, abusando unos de otros en diferentes niveles. Digamos que tenemos a una persona abusiva que está constantemente intimidando a otros humanos (las personas creativas, en particular, son sus objetivos principales), esperan reacciones de sus sujetos, y cuando los objetivos reaccionan, pueden absorber su energía como vampiros porque ellos mismos están bajos de Espíritu. Vemos esto a nuestro alrededor todo el tiempo, y es probable que el lector se haya encontrado con bastantes de esas personas destructivas. Son la antítesis de la creatividad y pueden ser muy peligrosos de tratar, ya que deben eliminarse de nuestras vidas sin dudarlo. Todos conocemos la "saga" de los vampiros, pero no es una saga. Son reales y nos chupan la sangre, no siempre físicamente (aunque eso sucede). El espíritu está en las células sanguíneas, y eso es lo que extraen. Ser un objetivo de tales individuos puede, con el tiempo, incluso llevar a que una persona se vuelva anémica. Recuerda, esas personas siempre saben lo que están haciendo, está calculado.

Pregunta # 2: Usted menciona en algún lugar del *Libro de Orión* que, debido a la co-dependencia de Lucifer, "Estamos continuamente ejecutando sus deseos, y ni siquiera nos damos cuenta de que son tuyos". ¿Quiere decir que esto también se aplica a los pensamientos que vienen a nuestra mente, aquellos que nos impulsan a actuar, cambian nuestro estado de ánimo o incluso los llamados pensamientos "inspirados"?

Lo pregunto porque me encontré con un gurú en TikTok que dijo:

"Si crees que tienes libre albedrío, dime cuál va a ser tu próximo pensamiento".

Wes Penre Producciones

Luego añade: "Espera. Entonces, ¿eres tú el creador de tus pensamientos? ¡Adelante, crea un pensamiento!" Y concluyó: "Dios realmente está controlando cada momento de mi vida".

Si ese es el caso, ¿cómo puede uno discernir el origen o la naturaleza de sus pensamientos?

Y finalmente, si alguien se vuelve consciente de estas mentes fusionadas o compartidas, ¿crees que es posible que inviertan la influencia, que tomen el control, en cierto sentido, y que realmente influyan o controlen la mente de Dios?

Comentario: Es absolutamente posible controlar la mente de "Dios", cuando por Dios, nos referimos a Yaldabaoth y sus Arcontes. Pero como estamos en un estado amnésico, es difícil hacerlo a menos que lo hagamos colectivamente. Pero esa es una discusión para otro momento.



Es cierto que casi todo lo que la gente piensa mientras está en Matrix es "automático". Puede parecer que actuamos de manera diferente los unos de los otros y, por lo tanto, tenemos varias personalidades, pero actuamos casi completamente según un programa, pensando que somos "únicos". Somos únicos, pero rara vez en Matrix. Recogemos pensamientos y comportamientos de nuestros cuidadores, otras personas y el entorno y, a menudo, los copiamos y reflejamos sin darnos cuenta. En Matrix, todo se trata principalmente de sobrevivir en un entorno muy duro. Por lo tanto, cuando conocemos a alguien que parece sobrevivir bien, sin darnos cuenta, copiamos y reflejamos esa personalidad o las partes que creemos que podrían ayudarnos a sobrevivir mejor.

Sin embargo, en raras ocasiones, el Verdadero Ser de las personas se filtra en forma de Espíritu (si somos receptivos). Este traspaso, cuando es auténtico, se muestra como una corriente de conciencia, no como pensamientos, sino como un "destello" instantáneo de Luz (Luz = Espíritu = Información) que comprende un concepto más amplio que luego podemos interpretar con nuestra "mente menor". Este sería el intelecto humano, la "mente consciente" que usamos en Matrix para adaptarnos y sobrevivir aquí. En general, cuanto mayor sea el coeficiente intelectual de una persona, mayores serán sus posibilidades de supervivencia. Pero el coeficiente intelectual, tal como lo concebimos, pertenece a Matrix y a una sola encarnación. Un genio puede ser poco inteligente en la próxima vida y no tener nada que decir al respecto.

Pero incluso cuando dejamos que una corriente de conciencia fluya a través de nosotros desde el Espíritu, nuestro Ser Superior, todavía debemos interpretarla con nuestro intelecto, que es inferior.

Wes Penre Producciones

Una vez más, estamos usando los patrones de pensamiento disponibles para nosotros en Matrix. En el WPP, El Primer Nivel de Aprendizaje, publiqué el diagrama del "Límite del Pensamiento" dentro de la Matrix del Grupo de Física de la Vida, del cual recogemos pensamientos dependiendo del nivel de pensamiento al que tenemos acceso como individuos, determinado por la educación, la inteligencia y la recepción espiritual. Creo que lo que dijeron esos científicos es preciso y funciona bien como metáfora.

Hay más que decir, pero esto ya se ha convertido en un ensayo.

Pregunta # 3: Una cosa me está molestando mucho, y hasta ahora no he encontrado una respuesta.

Dado que las plantas y los animales están en una frecuencia mucho más alta que nosotros, los humanos (discapacitados;)), ¿cómo parten y salen?

¿Tienes una respuesta a esta pregunta?

Si es así, estaría muy feliz de saber de ti.

Muchas gracias por todo.



Comentario: No necesariamente diría que los animales y las plantas están en una frecuencia mucho más alta que los humanos, solo que operan en otras frecuencias que nosotros, aunque estas frecuencias a veces se cruzan con la nuestra, y entonces sentimos puntos en común con la flora y la fauna.

Todo lo vivo comprende el Espíritu, incluidos los animales y las plantas, de lo contrario no existirían, sino que morirían. Cuando un animal o una planta muere, su Espíritu que reside en las células sanguíneas del animal se retrae. Es un poco diferente con las plantas. No tienen sangre ni células sanguíneas, pero tienen algo equivalente, llamado xilema y floema (búscalos). Funciona de la misma manera, más o menos. Entonces, cuando una planta muere, se agota de estos dos "tejidos vasculares", y la planta se pudre y se mezcla con el suelo. Sin embargo, una planta aún conserva su Espíritu, incluso después de que alguien la arranca hasta que el xilema y el floema se disuelven.

Wes Penre Producciones

Teniendo en cuenta lo que sucede con la energía humana después de la muerte, cuando nos reciclamos, la energía animal y vegetal se recoge en una piscina y se utiliza como loosh. Dado que los animales y las plantas no son esencialmente espirituales, no se necesita ninguna acción en la vida después de la muerte. Todo lo que se requiere es procreación. Tanto los animales como las plantas tienen antepasados, por lo que el Espíritu dentro del organismo (células sanguíneas y xilema/floema, respectivamente) proviene del animal padre o de la planta progenitora, de manera similar a que el Espíritu humano, como homo sapiens, se hereda de las células sanguíneas de los padres (principalmente de la madre). La única diferencia es que tenemos un yo espiritual superior, que se origina en el nivel más alto del Pleroma, el Universo Espiritual. La forma en que ese Espíritu se transfiere entre generaciones se discute en el nuevo libro.

Soy un escritor de fantasía cuando no estoy escribiendo no ficción. Como tal, a menudo me conecto con la Naturaleza en mis escritos porque está viva y tiene Espíritu. Eso puede manifestarse como bueno o malo, lo cual es emocionante de explorar en un mundo secundario imaginario. Porque, sí, incluso las personas que se encuentran en altas frecuencias pueden pelear. Mientras estemos en los reinos físicos, las vibraciones son solo vibraciones; Elegimos cómo actuar y reaccionar en cualquier frecuencia (dimensión) en la que entremos. También, vea mi comentario a la Pregunta #5.



Pregunta # 4: Acabo de leer su última sesión de preguntas y respuestas, y una pregunta me llamó la atención. En una respuesta, respondes con lo siguiente:

"El loosh (energía) que recolectan de nosotros, los humanos, se usa para alimentarlos, lo que les permite sobrevivir y también para apoyar a todo el Sistema Matrix, manteniéndolo en funcionamiento".

¿Qué pasaría si no consiguieran ningún loosh? ¿Se desmoronaría literalmente el mundo físico? ¿Es esto lo que estamos viendo cuando se revelan cosas previamente ocultas (es decir, en casos judiciales que involucran a figuras de alto perfil, ¿o es también un movimiento orquestado?) ¿O es más probable que se manifieste como estructuras físicas de la tierra que se derrumban, como glaciares y laderas de montañas que se desprenden?

Solo tengo curiosidad por tus pensamientos, y espero que esto te encuentre bien.

Comentario: Si de repente nos retiráramos por completo de la Matrix como grupo de almas, los Arcontes no tendrían más remedio que separarse unos a otros para sobrevivir. Sin embargo, no siempre fue así, como menciono en mi nuevo libro. En parte tiene que ver con Sirio, la "Estrella del Perro". Hoy en día, es diferente porque el Kenoma está estrangulado para obtener más energía del Fuego Central. Sofía se encargó de ello.

Por lo tanto, la energía espiritual que está actualmente en el Kenoma es todo lo que hay, y eventualmente, se agotará. Pero Yaldabaoth y los Arcontes no renunciarán al pequeño Espíritu que tienen, comprensiblemente, ya que eso significaría la muerte final: se disolverían en el VACÍO, por lo que luchan por sus vidas, literalmente hablando. Nosotros, los humanos, siendo engañados y descendidos a las regiones más bajas del Kenoma, hemos olvidado quiénes somos y para qué estamos aquí. Obviamente, esto lo hacen deliberadamente los Arcontes para que puedan seguir alimentándose de nosotros hasta que llegue el momento de montar a nuestros Avatares en Orión, tratando de conquistarlo con nuestra ayuda. Lo triste es que no tiene por qué ser así; si los Arcontes se arrepintieran, podrían ser "salvados", pero no tienen esas percepciones. Como recuerda el lector del WPP, Lucifer (Yaldabaoth) es terco y orgulloso. Esa será su perdición.

Si todo el Espíritu se retirara del Kenoma, toda la vida también lo haría, y las rocas y los cimientos se desmoronarían como se describe en el "Libro de la Revelación" y en el texto gnóstico, "Sobre el Origen del Mundo".



Pregunta #5: ¿Es la vibración un estado genuino del ser, o es un estado al que se accede fingiendo? Por ejemplo, ¿se puede hacer daño a alguien mientras se está en "alta" vibración? ¿No es esto lo que los señores supremos están haciendo mientras permanecen en una vibración lo suficientemente alta como para estar en los reinos superiores?

Comentario: ¡Excelentes preguntas! Este es mi punto de vista: Un "Espíritu Libre", por muy libre que pueda ser en los reinos físicos fuera de la Matrix (por ejemplo, en Orión), no está atrapado en

una frecuencia de vibraciones espirituales, sino que puede moverse libremente entre ellas, de manera similar a un individuo relativamente sano emocionalmente que puede subir y bajar en la escala emocional desde la desesperación y la depresión hasta la pura euforia o superior. Sólo aquí en la Matrix estamos limitados a la frecuencia de la luz visible, que es esencialmente la frecuencia de Yaldabaoth. Lo llamamos 3-D.

Fuera de la Matrix, vibras en cualquier frecuencia que deseas en un momento particular. Si quieres pasar a otra frecuencia, "más alta" o "más baja" (aunque es discutible si existen tales términos), cambias tu vibración. Es simple una vez que tenemos el concepto. También lo hacemos todo el tiempo en Matrix, cambiando entre diferentes estados de ánimo y vibraciones. Una vez más, esta es la razón por la que es tan importante no cumplir con la frecuencia de una persona abusiva. Muévete a una frecuencia diferente en la que él o ella no te moleste, o no te afecte. En el mundo físico, también se necesitan acciones para lograr esto, como "no tener contacto".



Pregunta #6: En su libro "Batallas entre la Sombra y la Luz", en la página 314, usted escribe: "Por lo tanto, aquellos que han despertado han comenzado a informar al Pleroma de nuevo". ¿Podría explicar cómo se lleva a cabo este informe? Y en la página 316, "Después de que Orión haya derrotado a los Arcontes y hayan salvado a todas las personas que aún están en la Tierra..." ¿Cómo crees que podría ser el rescate? ¿Otro cataclismo? (Lo leí en alemán).

Comentario: Los cataclismos a menudo ocurren porque el Espíritu se retira de la Matrix en mayor o menor grado (a menos que los cataclismos sean orquestados intencionalmente para obtener un resultado específico). El propósito de nuestra misión como grupo de almas humanas es retirar el Espíritu Arcántico del Kenoma. Cuando eso suceda, las catástrofes serán inevitablemente la consecuencia; es intencionado ya que el Kenoma está destinado a ser destruido.

Wes Penre Producciones

Considero que La Matrix es una simulación, muy similar a la serie de películas Matrix. Ahora estamos viendo el final de otra simulación y el comienzo de una nueva: el Metaverso y la Singularidad. Eso transferirá la conciencia humana a una nube de IA, y está sucediendo a lo grande mientras hablamos. La gente no se dará cuenta cuando suceda. Ocurrirá sin problemas. Por lo tanto, tener atención e intención de salir a través de la Rejilla sería una buena idea, y mantener viva esa intención es esencial. Incluso los librepensadores serán engañados.

Con la nueva Simulación, la Singularidad llega al máximo desafío. Los Arcontes y sus científicos humanos en Silicon Valley y en otros lugares están utilizando la nanotecnología para llevarnos al Nanoverso, Orión. Piensan que al controlar una conciencia de colmena (la Nube), pueden controlar mejor a la humanidad, ya que se nos considera impredecibles, que es lo opuesto al control. Sí, estamos controlados, pero podría ser peor. Esperan que una comunidad de colmenas sea más fácil de maniobrar.

Una vez que estemos en el Nananoverso (Orión), los Arcontes "montarán a nuestros Avatares", como se discutió en los Documentos de Wes Penre (PWP), para conquistar Orión, usando nuestro Poder Espiritual. ¿Cómo terminará? ¿Cómo se desarrollará esto? Dedico una sección bastante extensa en el nuevo libro a discutir esto.

PATREON

<https://patreon.com/wespenre>

Si te ha gustado este artículo, considera apoyarme en Patreon en <https://patreon.com/wespenre>.

Alternativamente, y aún mejor, puede registrarse en [HTTPS:// WISE.COM](https://wise.com) en su lugar. Para los donantes, no importa cuál de los dos métodos elijan, pero WISE es aún más seguro para mí como receptor del fondo, y hay menos tarifas involucradas. En WISE, también puedes configurar pagos automáticos para que se retiren cada mes, seis meses o anualmente, al igual que en Patreon.

También puedes hacer donaciones únicas. Aquí está el código QR si alguien desea donar a mi cuenta WISE.



<https://wise.com/pay/me/perakes1>

Tu apoyo me ayuda a seguir haciendo lo que estoy haciendo. Sin él, no puedo continuar con mis videos e investigaciones.



Un saludo y un agradecimiento especial a mis patrocinadores de nivel 2 a 4, cuyo apoyo es invaluable para que pueda continuar con mi trabajo. Aquí hay algunos que han aceptado que se mencionen sus nombres. Cuando publico videos, separaré el Shout-out de las menciones honoríficas regulares, como solía hacer, pero cuando publico artículos, no veo ninguna razón para separarlos:

Lucy, Nadine y José, Naturalvet, Tierras Altas. Denise R., Kim C., Esty, Susan Hassett, Vianne, Hema, Suzanna, Lova, aifuw, Stranne, SS, Ninotchka, Conrad Nagel, R3yn, Sovereign Spirit, Vitalinfo, KIM MIN SUNG, Cheryl, MCMG, Andrew, MikeO, Yohan Tengra, Renerio, Jose Capareda, Leo B., Claudia, Josh Churchill, Mark, Heidi, Jeff y Kathy Hatten, Meryl, Austéja, Haya, Gabi P., Bert & Monica, Jeffrey Jitterbug, just_put_it_here, y Peter Zammit.